
本报 12 月 30 日讯

(记者 崔洪英)元旦、春节

马上就到了，一些商家为了

扩大促销，大力发送广告传
单，有的直接发到居民区。

近日有居民反映，几乎每天

下班回家都能接收到促销

传单，门缝里、门把手、楼道

里经常被塞上传单，已经到

了“见缝插针”的地步。

近日，家住河东区杨庄

小区的孙女士反映，因为小
区是开放式小区，经常有人

来到小区发广告传单。有时

一天能有好几张，有的都散

落到地上，看起来很乱，这

些广告基本上都是超市搞

促销或者家电市场打折之

类的。

记者在小区走访时发

现，铁路小区、苗庄小区、张

庄小区等一些开放式小区

里都存在孙女士所说的情

况。在铁路小区，在 5 号楼

2 单元楼道里看到，本来楼

道就凌乱不堪，再加上这些
广告传单，更显得楼道里又

脏又乱。

“楼道里没有专人打扫

卫生，我们只好自己清理，希

望这些商家不要再到处散发

传单了。”孙女士说，对于这

样的广告宣传单居民基本上

看都不看，商家这样乱发传
单的行为不仅起不到宣传作

用，还污染了小区环境。

正维修管道 不料“被停工”

一小区停水半月后再次用水无望

本报 12 月 30 日讯 (记者 崔

洪英)沂蒙路国税局家属院停水已

经半个月了。自来水公司修理管道，

还差 10 米就完工了，眼看就用上水

了，结果因为无手续动工，被城市管

理局执法人员制止。居民想用水不

知要等到何时。

30 日早上，市民孙先生向记者

反映，沂蒙路与涑河南街交会处的

国税局家属院已经停水半个月了。

几十户居民用水成了问题，只好每

天都到附近的 KTV 去提水。年轻

人还好，每次提一桶，有些老年人腿

脚不好，只好用家里烧水的壶，每次
提一壶，实在是不方便。“因为没有

水，我已经半个月没在家做饭了，都

在父母家蹭饭。”孙先生说。

据孙先生介绍，经自来水公司

勘查，原因是小区外主管道坏了。

“100 米的管道已经快修完了，只差

小区门口的 10 米了，可城管局执法

人员到现场把施工工具给没收了。

眼看就有水了，这下又没希望了。”

孙先生说，“不管怎样，该查处的查

处，该罚款的罚款，但能不能先让居

民用上水啊。”

临沂市自来水公司工作人员告

诉记者，因为管道老化，他们在更换

管道时因为手续问题被城市管理局

的执法人员把工具给没收了，所以

就停工了。据他介绍，自来水公司的

有关领导正在和城管执法局进行协

商。

记者从市城市管理局了解到，

因为施工前没办理相关施工手续，

按照规定，他们对此进行了查处。
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今日沂蒙·社区

刘女士：

河东区五金市场东门，

很多送货的三轮车横冲直

撞，根本无视其他车子和行

人的存在，那里发生刮擦的

现象太常见了。有关部门该

去整顿整顿了。

网友若水三千：

28 日早上八点多在河东

区杨庄小区公交站牌处等公

交车时发现，6 路公交车和

32 路公交车有拒载的现象，

到了站牌处，公交车似停非

停，有人赶过来拦车，驾驶员

视而不见直接开走。希望客

管办能整顿公交混乱现象。

网友小熊 1972 ：

埠东花园的业主，用的

是小区里的自备井抽的地下

水，水从水管中流出来就有

一股臭味，加热后臭味更

大。去年，据说要关停自备

井，居民盼了一年多，到现

在也没有动静。真不知道啥

时候能用上自来水。

吴先生：

工业大道与水田路交会

处，有两个长方形的井盖丢

失了，给行人带来不便，希

望有关部门尽快处理。

网友琅琊小生：

滨河大道郯城段为双车

道，本身路面就不宽，近段

时间，一些大车却在上面通

行，不仅影响了道路的通行

能力，也给路面造成了一定

程度的破坏。以前两端都有

限高设施，不明白为什么拆

除了，有关部门应该引起重

视，不然用不了多长时间，

滨河大道路面就会被破坏

掉。 记者 崔洪英 整理

12 月 30 日下午，临沂市第十五中学组织全校师生以唱红歌的方式喜迎新年的到来。“五十六个民族，五十
六支花……”一曲曲催人奋进的红色经典歌曲，唱出了师生们对祖国的热爱和对新年的期盼。

记者 展萍 张帆 摄

唱红歌 迎新年

促销广告家门口

“见缝插针”

居民：起不到宣传作用

还污染小区环境


